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ANO XIII

Do amigo Wagner

Em entrevista,
prefeito Serginho
Guidio fala sobre

conquistas e avalia
sua administração

Prefeito Serginho, ministro Ricardo Barros e deputado Ricardo Izar

Ummes recebe qualificação de cinco bases do Samu, o
que viabiliza mais de um milhão de reais em recursos

Matéria completa nesta edição

Ipaussu, Santa Cruz do Rio
Pardo, Ourinhos, Timburi e
Bernardino de Campos passa-
ram a receber nesse mês de
julho, um valor de R$ 91 mil/
mês referente a qualificação
de suas bases do Samu o que
totaliza quase um milhão e
cem mil reais por ano. Esse
valor será utilizado para cus-
tear o Samu para os 12 muni-
cípios pertencentes a Ummes
(União dos Municípios da
Media Sorocabana).

“Era um valor não vínha-
mos recebendo desde a im-
plantação de algumas bases
e outra parte dele tínhamos
perdido mas, agora consegui-
mos reconquistar junto com
a qualificação de algumas
outras bases, o que diminui
um pouco a contrapartida dos
municípios (60%) para poder

custear o sistema Samu que
hoje gira em torno de R$ 700
mil por mês”, explicou o pre-
sidente da Ummes e prefei-
to de Ipaussu, Sergio Galva-
nin Guidio Filho.

A conquista se deve, se-
gundo Serginho Guidio, a de-
zenas de viagens a Brasília e
dezenas de audiências com o
então ministro, Ricardo Bar-
ros. “Também tivemos aqui a
visita do técnico do Ministé-
rio da Saúde, em março, para
fiscalizar se as bases estavam
realmente em condições e,
foi aprovado. Tivemos o apoio
do deputado federal Ricardo
Izar que realmente nos aju-
dou nessa questão. Contamos
com o apoio de vários prefei-
tos que estiveram em Brasí-
lia e também do secretário de
Saúde de Santa Cruz do Rio
Pardo, Diego Singolani e, de-
vido essas reuniões, nós con-
seguimos essa vitória”, come-
morou o presidente.

Leia mais na página 2.

Capitão Augusto e Dani Alonso
visitam São Pedro do Turvo

Campanha de vacinação contra
sarampo e poliomielite inicia hoje

Confira nesta edição

Mais detalhes na página 3
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SANTA CRUZ DO RIO PARDO

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Profissionais da beleza participam de curso sobre mechas

Larissa destaca os benefícios
voltados aos profissionais da

área da beleza

REGIÃO

Ummes recebe qualificação de cinco bases do Samu, o
que viabiliza mais de um milhão de reais em recursos
Ipaussu, Santa Cruz do Rio

Pardo, Ourinhos, Timburi e
Bernardino de Campos pas-
saram a receber nesse mês de
julho, um valor de R$ 91 mil/
mês referente a qualificação
de suas bases do Samu o que
totaliza quase um milhão e
cem mil reais por ano. Esse
valor será utilizado para cus-
tear o Samu para os 12 muni-
cípios pertencentes a Ummes
(União dos Municípios da
Media Sorocabana).

“Era um valor não vínha-
mos recebendo desde a im-
plantação de algumas bases
e outra parte dele tínhamos
perdido mas, agora consegui-
mos reconquistar junto com
a qualificação de algumas
outras bases, o que diminui
um pouco a contrapartida dos
municípios (60%) para poder
custear o sistema Samu que
hoje gira em torno de R$ 700
mil por mês”, explicou o pre-
sidente da Ummes e prefeito
de Ipaussu, Sergio Galvanin
Guidio Filho.

A conquista se deve, se-
gundo Serginho Guidio, a de-
zenas de viagens a Brasília e

dezenas de audiências com o
então ministro, Ricardo Bar-
ros. “Também tivemos aqui a
visita do técnico do Ministé-
rio da Saúde, em março, para
fiscalizar se as bases esta-
vam realmente em condições
e, foi aprovado. Tivemos o
apoio do deputado federal Ri-
cardo Izar que realmente nos
ajudou nessa questão. Conta-
mos com o apoio de vários
prefeitos que estiveram em
Brasília e também do secre-
tário de Saúde de Santa Cruz
do Rio Pardo, Diego Singola-
ni e, devido essas reuniões,
nós conseguimos essa vitória”,
comemorou o presidente.

Segundo ainda Serginho, a
Ummes conta com muitas
ações trabalhistas. Somente
em 2018 já foram pagos mais
de R$ 250 mil de dívidas tra-
balhistas, um valor exorbitan-
te se comparado com os me-
nos de R$ 300 mil recebidos
através de recurso federal.
Outra batalha da gestão do
presidente Serginho é conse-
guir recurso estadual. “O go-
verno do estado não participa
com nenhuma contrapartida.

Fizemos essa reivindicação
ao governador Márcio Fran-
ça e ele tem trabalhado para
atender isso não somente à
Ummes, mas em todo o esta-
do de São Paulo porem, no
momento, a gente vai ter que
realmente custear esses ou-
tros quase 60%”, contou.

A questão do Samu real-
mente é maior dificuldade en-

frentada pelo prefeito Sergi-
nho frente à presidência da
Ummes. “O Samu acabou
onerando os cofres da Um-
mes. A gente tinha no início
de 2017 um fundo de caixa de
R$ 380 mil aproximadamente
e hoje, esse fundo encontra-
se praticamente a zero ou
seja, se algum município atra-
sar o pagamento, a gente não

tem condições hoje de fazer
a folha de pagamento. Isso
realmente acabou com aque-
la reserva que a Ummes ti-
nha e a gente fica trabalhan-
do no sinal vermelho”, la-
mentou Serginho porque a
Ummes não trabalha somen-
te na questão do Samu. “Nós
temos que trabalhar outras
questões, esse é o próximo
passo que estou buscando, de
poder ter êxitos em outras
demandas como o trabalho
em conjunto desses doze mu-
nicípios em prol da nossa re-
gião”, lembrou.

Quanto ao pagamento
mensal das prefeituras, há al-
gumas com um pouco de di-
ficuldade para efetuar o pa-
gamento mas, o presidente
Serginho entende que o mo-
tivo é devido à crise que os
municípios estão passando.
“Porém, é um serviço de ex-
trema importância à popula-
ção e a gente tem que man-
ter o compromisso e se os
municípios começarem a
atrasar, teremos que parar
não somente com o serviço
do Samu mas também, ou-

tros relacionados à Ummes”,
completou o prefeito.

MAIS RECURSO
A Ummes deve receber

nos próximos dias, um recurso
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico. “É um re-
curso que o governador Már-
cio França disponibilizou para
o Projeto Angra Doce no qual
participam 14 municípios não
somente da Ummes mas, da
região”, contou o presidente.

É um valor de aproximada-
mente R$ 150 mil que será uti-
lizado para fazer um estudo
técnico e detalhado da região
para analisar o potencial tu-
rístico desses municípios, prin-
cipalmente àqueles que fazem
margens ao rio Paranapane-
ma que deu nome ao Projeto
Angra Doce. “É um projeto
onde todos os municípios tem
trabalhado para conseguir o
selo de Município de Interes-
se Turístico e muitos deles,
como Ipaussu, tem potencial
não somente pelos nossos
eventos mas também, pela es-
trutura turística que nós temos
nesses municípios do interior”,
finalizou Serginho Guidio.

Presidente da Ummes, prefeito Serginho Guidio

Os profissionais da beleza
de Santa Cruz do Rio Pardo
terão oportunidade de aperfei-
çoamento na próxima segun-
da-feira (6 de agosto), na ACE
(Associação Comercial e Em-
presarial). Das 9 horas às 17
horas será realizado o Curso
Mechas Mac Paul. No cro-
nograma que a técnica Janai-
na Assalim apresentará está
correção de cor, iluminação e
matriz, cobertura de branco,
tratamento capilar e a prática
em modelos (mão na massa).

O curso tem vagas limita-
das para 25 profissionais. O
valor do investimento é de R$
80 para não associados e
R$50 para associados. No va-
lor está incluso certificado e
coffee break. Interessados
podem entrar em contato atra-
vés do telefone 3332 5900.

A curso de aperfeiçoamen-
to é mais uma ação do Nú-
cleo Beleza ‘Bela Arte’, cria-
do a partir do Projeto Empre-
ender. O núcleo visa reunir

profissionais da área e propor
soluções para as principais
dificuldades, que de acordo
com o que foi apontado é a
capacitação técnica. Atual-
mente o grupo conta com 32
integrantes. Neste ano foram
realizados outros dois cursos,
o último em fevereiro sobre
colorimetria. “Através das
parcerias com as marcas é
possível oferecer capacita-

ção por um valor mais aces-
sível, além da comodidade de
não ter de se deslocar para
outra cidade”, explica a

agente de desenvolvimento,
Larissa Angélica Fernandes
Tavares Nogueira.

Além dos cursos, os pro-

fissionais do Núcleo da Bele-
za participam de missões em-
presariais para feiras do seg-
mento e ações sociais, como

a que aconteceu no ano pas-
sado, no Dia das Crianças, na
Casa de Apoio ao Menor Ca-
rente- Frei Chico.

Missão Empresarial leva artesãos para maior
feira do segmento na América Latina

Agente de desenvolvimento,
Thais Fonseca, acompanhará

o grupo de artesãos

Na próxima terça-feira (7
de agosto) um grupo de 40
artesãos de Santa Cruz do Rio
Pardo e Ourinhos embarca
para Mega Artesanal, a mai-
or e mais importante feira de
arte e artesanato da América
Latina. A saída para São Pau-
lo será às 3 horas, em frente

à ACE (Associação Comer-
cial de Empresarial). O Se-
brae Aqui subsidia parte do
transporte dos interessados.

A feira contará com mais
de 340 expositores de todas
as técnicas, principais lança-
mentos e muita inovação.

O grupo de artesãos que

participará da Missão na se-
mana que vem, foi alvo do Pro-
jeto Artesanato, desenvolvido 
pelo Sebrae Aqui, no primeiro
semestre. Durante encontros
mensais os profissionais da
arte receberam orientações
sobre gestão. “A viagem à
Mega Artesanal será como o

fechamento de um ciclo para
que os envolvidos tenham con-
tato com as tendências e novi-
dades do setor”, destacou a
agente de desenvolvimento do
Sebrae Aqui, Thais Fonseca.

As missões empresariais
são promovidas durante todo
o ano pelo Sebrae Aqui. A últi-
ma, em 2018, foi a Fispal (Fei-
ra para Indústria de Alimentos
e Bebidas), o maior e mais
completo encontro do setor de
alimentação fora do lar.

Também já foram realiza-
das viagens para Couro Moda,
Beauty Fair, entre outras.
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SÃO PEDRO DO TURVO

Prefeito Marquinho Pinheiro recebe
Capitão Augusto e pré-candidata a

deputada estadual, Dani Alonso
O prefeito Marquinho Pi-

nheiro recebeu na manhã do
dia 27 de julho, a visita do de-
putado federal Capitão Augus-
to que foi conferir as obras de
reforma do Centro de Saúde
de São Pedro do Turvo. Esta
foi uma conquista obtida atra-
vés de emenda parlamentar
apresentada pelo Capitão Au-
gusto no valor de R$ 110 mil.

Também esteve visitando o
município e conhecendo o tra-
balho realizado pela adminis-
tração, a coordenadora regi-
onal do PR mulher e pré-can-
didata a deputada estadual,
Dani Alonso. Dentre outras
autoridades estava a primei-
ra-dama e presidente do Fun-
do Social de Solidariedade,
Eduarda Pinheiro, a vice-pre-
feita Bete Pedron, o secretá-
rio da Saúde Rodrigo Damas-
ceno, o ex-prefeito José Car-
los Damasceno, vereadores e
população em geral.

Segundo Capitão Augusto,
já foram destinados através de
suas emendas, cerca de R$ 1,1
milhão de recursos para São
Pedro do Turvo. “Viemos aqui
para conferir como estão sen-
do usados esses recursos e pa-
rabenizar o prefeito Marquinho

pela administração”, comple-
tou o deputado.

Dani Alonso confirmou que
juntos, Capitão Augusto e pre-
feito Marquinho Pinheiro tem
feito um excelente trabalho.
“Esses recursos têm sido em-
penhado com muita responsa-
bilidade, com obras na Saúde,
entre outras construções. Re-
almente vemos o crescimen-
to e desenvolvimento da cida-
de. É esse o compromisso e o
papel dos deputados nas cida-
des do interior de São Paulo”,
alertou a pré-candidata.

Rodrigo Damasceno falou
da satisfação em agradecer
pessoalmente o deputado pela
conquista. “Foram conquistas
que puderam ser investidas

em melhorias para a comuni-
dade. Agradeço ao deputado
tudo o que ele nos ofertou e,
mais uma vez quero agrade-
cer ao prefeito Marquinho,
vice Bete e primeira-dama
Eduarda, a toda equipe de fun-
cionários da Saúde, vereado-
res presentes e demais auto-
ridades. Juntos somos mais
fortes”, finalizou o secretário.

O prefeito Marquinho
apresentou as instalações aos
visitantes e após, os recebeu
para um coffee break onde
puderam trocar informações
e experiências. “O Centro de
Saúde foi inteiramente refor-
mado com recursos indicados
através de emendas do de-
putado Capitão Augusto o

qual agradeço pela parceria!
Deus abrindo portas!”, agra-
deceu o prefeito.

Fotos: Richard Rojas

SÃO PEDRO DO TURVO

2ª Oficina de Documentários com
Câmera DSLR é realizada em São Pedro

A Prefeitura Municipal
de São Pedro do Turvo jun-
tamente com o Museu Ima-
gem e Som, Ministério da
Cultura e  Secretar ia  da
Cultura do Estado de São
Paulo, ofereceram no dia
25 de junho, a 2ª Oficina de
Documentários com Câme-
ra DSLR.

Com apresentações teóri-
cas e práticas, os participan-
tes entraram em contato
com técnicas de produção
audiovisual voltadas para o
cinema documentário produ-
zido com câmeras DSLR.

Através de explicações
seguidas de exercícios, o ofi-
cineiro mostrou aos partici-

pantes como conseguir uma
qualidade profissional de
som e imagem utilizando
esse tipo de câmera. Foram
abordadas diversas etapas
de produção, desde a esco-
lha do equipamento e suas
configurações, até a prepa-
ração dos arquivos para a
edição e montagem.
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IPAUSSU

Prefeito Serginho Guidio avalia sua administração
Em entrevista concedida ao

Jornal Folha de Santa Cruz,
o prefeito Sergio Galvanin Gui-
dio Filho enumerou algumas de
suas conquistas para Ipaussu,
falou sobre projetos, críticas,
oposição, eleições 2018 enfim,
uma avaliação sobre sua ad-
ministração. Confira:

SAÚDE
CIRURGIAS

Serginho contou que zerou
a fila de cirurgias eletivas in-
clusive, nesse fim de semana,
está sendo realizado outro
mutirão com 14 pessoas que
serão operadas com a equipe
da Santa Casa e o médico de-
putado Dr. Sinval Malheiros.
Na última semana também fo-
ram feitas cirurgias em 23 cri-
anças que tinham problemas
de adenoides e amídalas ze-
rando essa fila também.
“Através de recursos que con-
seguimos com emendas tanto
de deputados estaduais quan-
to de federais, é zerar toda
essa fila de cirurgias de otor-
rino e ortopedia; já fizemos ci-
rurgia de cinco pessoas que
aguardavam e nossa ideia é,
num futuro próximo, estruturar
cada vez mais nossa Santa
Casa para poder atender essas
demandas aqui no município
mesmo”, contou o prefeito.

PARCERIA
Segundo ainda o chefe do

Executivo, a parceria com a
Santa Casa é vista como po-
sitiva. “Encontro um grande
apoio do nosso provedor que
é o José Carlos de Paula, que
tem feito um grande trabalho
frente à Santa Casa. Conse-
guimos estruturar melhor a
Santa Casa com a compra de
um raio-x novo, que há mais
de 50 anos não era trocado;
compramos um ultrassom
moderno para em breve rea-
brirmos a maternidade que é
um projeto nosso e também,
fizemos a compra de vários
equipamentos para o Centro
Cirúrgico para poder atender
essas demandas aqui em
Ipaussu. A reforma da lavan-
deria que nós iniciamos, é uma
obra de mais de R$ 250 mil e
além disso, na parte de ges-
tão, temos reduzido a dívida
da Santa Casa deixada por ou-
tras gestões”, lembrou.

VEÍCULOS
“Ainda falando em Saúde,

compramos e já recebemos
uma Van para atendimento na
Saúde; já compramos e licita-
mos uma Van no valor de R$
170 mil do deputado Capitão
Augusto e também, consegui-
mos recurso para compra de
um micro-ônibus de 30 luga-
res para atender as pessoas
que vão ao AME e pensando
nesses pacientes que viajam
para outros municípios, muitas
vezes sem recursos para fa-
zer uma refeição, implantamos
o kit lanche”, contou Serginho.

MATERNIDADE
Em relação a reabertura da

Maternidade, já está sendo fei-

to contato com os profissionais
e está muito próximo de acon-
tecer. “É um sonho que vamos
realizar, um sonho de todo
ipaussuense porque mesmo
sabendo que nós temos dificul-
dade financeira ainda, temos
que priorizar a Saúde e essa
questão da Maternidade eu
acredito que é uma questão de
priorizar o bom atendimento
principalmente àquelas pesso-
as que mais precisam e uma
delas são as gestantes que é
aquele momento em que elas
precisam realmente de mais
atenção e carinho”, disse.

Segundo o prefeito, a Ma-
ternidade parou com as ativi-
dade em 2014. “Não conse-
guimos trazer mais médicos
para atender o município na-
quele momento e as gestan-
tes começaram a ser transfe-
ridas para Ourinhos que presta
um bom serviço mas, temos
muita reclamação na questão
do atendimento e devido a
isso, a gente acha viável mes-
mo com custo maior, manter
esse serviço no município e
podendo até mesmo quem
sabe, trazer outros municípi-
os para serem atendidos
aqui”, disse Serginho.

A reabertura da Materni-
dade deve acontecer até se-
tembro de 2018.

EDUCAÇÃO
VERBA

A administração conquistou
um recurso no valor R$ 250 mil
que será utilizado para refor-
ma da escola Jayme Ferreira.
O recurso ainda não está dis-
ponível por trâmites burocráti-
cos junto ao FDE, mas deve
ser liberado em breve.

VEÍCULOS
Em um ano e meio de go-

verno, o prefeito Serginho ad-
quiriu três ônibus escolares e
mais outro através do FDE.
“São quatro ônibus para aten-
der os nossos munícipes que
tem hoje 100% de transporte
escolar gratuito, tanto dentro do
municipal quanto para os alu-
nos universitários e técnicos que
estudam fora do município”.

KITS ESCOLARES,
UNIFORME E
PLAYGROUND

A administração continua
fornecendo kits escolares aos
alunos. “Nesse ano tivemos
um atraso porque tivemos a
parceria com o FDE e essa
parceria acabou atrasando um

pouco mas, nessa semana já
devemos fazer a entrega des-
se material”, contou Serginho.

Essa parceria com o FDE
possibilitou a economia de R$
100 mil com a compra do ma-
terial. “Compramos mais ma-
terial por um preço menor e
com essa redução, consegui-
mos distribuir também uma
mochila nova às crianças do
pré, infantil e ensino fundamen-
tal 1. Em relação aos unifor-
mes, tivemos um problema na
nossa licitação. A empresa
vencedora é daqui de Ipaussu
e a empresa que perdeu en-
trou com recurso e estamos
aguardando a Procuradoria
definir essa questão. Real-
mente é um atraso e a gente
não gostaria que tivesse ocor-
rido porém, procuramos aten-
der a população com uniforme
de qualidade”, contou.

Devido ao estado de dete-
rioração dos brinquedos, tam-
bém foram adquiridos e ins-
talados playgrounds novos nas
escolas infantis e creche.

CAPACITAÇÃO
A administração também

está investindo na capacitação
dos professores e conseguiu
duas parcerias importantes.
“Uma é o Sebrae, onde a gen-
te leva a Educação do empre-
endedorismo para dentro das
escolas e a outra, é o Sicredi,
trabalhando a questão social
dentro das escolas em parce-
ria com os professores. São
duas instituições importantes
e esses projetos graças a
Deus, tem surtido efeito na
vida dessas crianças”, contou.

CONCURSO
Em relação ao Concurso

Público do município, foi feito
uma denúncia ao Ministério
Público no qual o denunciante
alegava não ter feito a contra-
tação de uma forma mais ade-
quada e ainda, que teria pes-
soas já marcadas para poder
passar nesse concurso.
“Acontece que essa pessoa
que foi denunciada prestou
concurso e ficou acima do 20º
lugar ou seja, não foi benefici-
ada com o cargo proposto e
também, devido a vários erros
de publicações da empresa,
juntamente com a Procurado-
ria do município decidimos que
cancelar esse concurso e re-
fazer em breve seria a melhor
opção e assim o fizemos. Foi
aberto uma sindicância admi-

nistrativa dentro da prefeitura
para apurar possíveis danos ao
município e também, possíveis
responsáveis pela questão de
tais erros. Isso gera prejuízo à
prefeitura porque será pago
novamente para uma nova em-
presa e com uma nova forma
de contratação”, explicou Ser-
ginho. Vale ressaltar que os ins-
critos já estão recebendo o res-
sarcimento das taxas pagas e
em breve, será publicado novo
edital para o concurso que
deve ocorrer ainda esse mês.

UNIVESP
Uma grande conquista tam-

bém na área da Educação, são
os cursos de Engenharia de
Computação e Engenharia de
Produção da Univesp e para
o próximo ano, novo curso
deve ser disponibilizado para
Ipaussu. “Vinícius Camarinha
assumiu esse compromisso
conosco, logicamente se o
governador ainda se mantiver
o Márcio França, temos gran-
des chances de ampliar até
porque é um projeto do Már-
cio França de dar oportunida-
de aos 400 mil jovens que se
formam no ensino médio todo
ano e hoje, só temos 10 mil
vagas disponíveis nas univer-
sidades estaduais”, explanou.

GERAÇÃO DE
EMPREGO

Vinculado à Secretaria de
Indústria e Comércio, foi fei-
to um grande trabalho no Ga-
nha Tempo através do secre-
tário Fernando de Paula.
“Conseguimos empregar mui-
tas pessoas nas empresas que
estão prestando serviços na
Rodovia, duas delas estão ins-
taladas em Ipaussu. Outra
grande geradora de empregos
é a empresa que irá construir
as 200 casas inclusive, as en-
trevistas para contração já se
iniciaram. Também temos
dado apoio aos micro e peque-
nos empresários através do
Sebrae que é uma ferramen-
ta que nós trouxemos para
Ipaussu e ainda, estamos em
busca de novas empresas para
se instalar em Ipaussu e gra-
ças a Deus temos tido uma
aceitação boa e em breve va-
mos ter boas notícias.

CONTAS
“Tivemos um primeiro pa-

recer do Tribunal de Contas
referente as contas de 2017,
um parecer favorável com li-
quidação de débitos importan-
tes, com uma gestão financei-
ra positiva e lógico, com alguns
apontamentos de melhorias
que nós já estamos incumbidos
em fazer mas, de uma forma
geral foi muito positivo o rela-
tório prévio das contas de
2017”, informou o prefeito.

CÂMARA
O chefe do Executivo con-

ta que tem uma boa relação
com o Legislativo. “A Câma-
ra tem sido muito parceira em
relação ao nosso trabalho, te-
nho um bom relacionamento
com nossos vereadores, pro-

curo de uma forma democrá-
tica discutir todas as questões
do município e acho que isso
é muito saudável para que as
coisas aconteçam positiva-
mente pra nós então, se hoje
Ipaussu está caminhando para
o desenvolvimento, isso tam-
bém é mérito da Câmara
Municipal que tem apoiado a
nossa administração”. Sergi-
nho disse ainda que os verea-
dores são todos atuantes in-
clusive na busca de recursos
com outros deputados. “Isso
mostra realmente que inde-
pendentemente de Partido e
de posição, nós andamos jun-
tos e o município só tem a
ganhar”, continuou.

VICE-PREFEITO
Outra grande parceria, se-

gundo Serginho, é com o vice-
prefeito Tiãozinho. “É um
grande apoiador do nosso tra-
balho. Ele é um funcionário
público há 34 anos e conhece
a prefeitura como ninguém e
eu tenho a honra de poder ter
o Tiãozinho como vice. Eu
digo que o Tiãozinho não é só
vice e secretário; ele é secre-
tário, é vice, é funcionário pú-
blico, é cidadão e é prefeito
também. Tudo o que preciso,
o Tião sempre está à disposi-
ção e ele tem feito conquistas
importantes para o nosso mu-
nicípio. Os pequenos agricul-
tores solicitaram no ano pas-
sado uma patrulha agrícola
para auxiliá-los e o Tiãozinho
batalhou para que isso foi pos-
sível e teve êxito na conqusi-
ta. Também a questão do
Meio Ambiente; nós tínhamos
um problema sério no nosso
aterro e o Tiãozinho como se-
cretário da Agricultura e Meio
Ambiente juntamente com
nosso amigo Eudes, fez um
trabalho muito importante na
questão da reciclagem e tam-
bém da organização do nosso
aterro, visto que muitos muni-
cípios estão tendo esse pro-
blema inclusive com interdi-
ção de aterros. Outro traba-
lho muito importante que ele
vêm fazendo é a recuperação
de algumas estradas munici-
pais que dão acesso a zona
rural. Nós tínhamos muitas di-
ficuldades na questão dos
transportes daquelas pessoas
que ali vivem, dos agriculto-
res e dos trabalhadores ru-
rais”, pontuou o prefeito.

Outro trabalho que o vice-

prefeito deverá realizar em
breve com total apoio do pre-
feito, é a castração dos cachor-
ros abandonados. “Não so-
mente a castração mas, o ca-
dastramento onde todos esses
animais receberão um chip de
identificação subcutâneo para
que possamos identificar se
esse animal pertence a alguém
ou se já era abandonado. Te-
mos muitos problemas com ani-
mais abandonados aqui em
Ipaussu e eu acho que a pre-
feitura tem sim que dar apoio
para reduzir essa quantidade
de animais porem, responsabi-
lizar também as pessoas que
os soltam”, enfatizou.

ESPORTE
“Graças ao trabalho do

nosso amigo secretário Miti
que trouxe várias modalidades
para o Esporte de Ipaussu e
vários eventos esportivos, te-
mos feito um grande trabalho
nessa área. São muitos even-
tos durante o ano inclusive, nós
temos nesse fim de semana a
final da Copa Máster e apro-
veito para convidar a popula-
ção à prestigiar mais este
evento. Conseguimos a par-
ceria para a construção dos
campos sintéticos; já conse-
guimos também recurso para
construção de um polo espor-
tivo que ficará na orla do Lago
e vai contemplar o espaço
para diversos tipos de moda-
lidade e, em breve, outras
modalidades que nós traremos
para todas nossas crianças e
jovens poder participar e com
isso, trabalhando a questão do
Turismo pois através de vári-
os eventos que temos feito,
poderemos conquistar o Selo
de Município de Interesse
Turístico através da Secreta-
ria de Turismo do estado de
São Paulo, o que viabiliza mais
recursos financeiros para
Ipaussu”, explicou Serginho.

FUNDO SOCIAL
O prefeito disse que cuidar

da parte administrativa da ci-
dade é primordial, mas o So-
cial tem que se sobressair e é
o que vem acontecendo.
“Aninha tem feito um grande
trabalho, um grande papel
como primeira-dama e presi-
dente do Fundo Social de So-
lidariedade. São várias ativi-
dades realizadas durante o
ano como a Campanha do
Agasalho, Festa Junina, Na-

Continuação na página 5

Capitão Augusto foi um dos deputados que mais destinou
recursos ao município e terá apoio do prefeito em sua reeleição Momento da entrega do novo ultrassom à Santa Casa
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tal das Luzes, cursos, enfim,
o Fundo Social está sendo um
dos mais atuantes do últimos
tempos. Aninha vem se dedi-
cando e surpreendendo a cada
dia, tamanha sensibilidade e
carinho com que cuida de nos-
sa população menos favore-
cida”, pontuou.

CASINHAS DE PET
Aninha não trabalha ape-

nas a questão da humaniza-
ção. Os cães abandonados
também receberam uma aten-
ção especial da primeira-
dama que desenvolveu um
projeto de fabricação de ca-
sinhas com garrafas pet. “Foi
uma ideia que a Aninha teve
juntamente com o pessoal do
barracão do Natal das Luzes
que, em tempo ocioso, apro-
veitaram algumas garrafas
que sobraram do Natal das
Luzes e fabricaram as casi-
nhas”, contou Serginho.

Foram mais de 20 casas
distribuídas pelo município
que serviu de exemplo não
somente para que a prefeitu-
ra faça, “mas também para
que as pessoas se conscienti-
zem que cada um pode con-
tribuir até mesmo fazendo
uma casinha dessa para o ani-
mal abandonado talvez, não
com a mesma complexidade
mas, que possa abrigar esses
cachorros principalmente nes-
se período de frio”, disse.

NATAL DAS LUZES
O prefeito entende que o Na-

tal das Luzes é uma missão mui-
to importante e que tem como
desafio junto à Aninha, melho-
rar a cada ano. “Em 2017, tive-
mos uma notoriedade muito
grande e esse ano a gente quer
superar as expectativas mais
uma vez. Já iniciamos o projeto
e estamos aguardando agora a
finalização do processo da Fren-
te de Trabalho através do go-
verno do Estado ou seja, é uma
capacitação junto a um auxílio,
onde as pessoas aprenderão a
trabalhar com esses enfeites e
eu tenho certeza que a gente vai
fazer um Natal das Luzes que
vai parar a região novamente,
pois há muitas novidades que di-
vulgaremos em breve”, garan-
tiu o prefeito.

RODEIO
“Vem aí a maior festa da re-

gião, não a maior, mas a mais
aconchegante”, brincou o pre-
feito. A festa de Ipaussu real-
mente tem se tornado uma das
maiores festas da região, com
grandes nomes como foi o ano
passado e esse ano, o prefeito
juntamente com a comissão

Prefeito Serginho Guidio avalia sua administração

organizadora trouxe a diversi-
dade para dentro do mundo ser-
tanejo. A festa se inicia no dia
20 com abertura do rodeio e
grande show de Bruno & Bar-
retto; no dia 21 show com
Eduardo Costa; dia 22 com Mi-
chel Teló e dia 23, ainda está
sendo definido. Também no dia
23 acontece a tradicional caval-
gada e prova dos tambores. “É
uma grade de shows muito boa
além disso, oferecemos uma
estrutura totalmente coberta,
com portões 100% abertos ao
público. Tenho certeza que será
uma grande festa para come-
morar os 103 anos de aniver-
sário de nossa cidade e, como
forma de presentear as nossas
crianças, no primeiro dia da fes-
ta o parque será totalmente gra-
tuito para as crianças de Ipaus-
su que participar do desfile cí-
vico”, anunciou Serginho.

Os camarotes já estão à
venda no valor de dois mil re-
ais, divididos em quatro vezes
e podem ser adquiridos na
Cafaro Confecções. Informa-
ções no (14) 98151-2681.

AVALIAÇÃO DO
GOVERNO

Serginho disse que 2017 foi
um ano de tomada de decisões
importantes para iniciar uma
gestão eficiente, com respon-
sabilidade e pagamentos em
dia. “Fazemos o pagamento dos
funcionários todo último dia útil
do mês ou seja, antecipamos o
salário, fizemos reajuste na in-
flação no salário dos dois anos
então, acho que tem sido muito
positivo. Desde quando inicia-
mos, fizemos uma mudança
muito importante para a histó-
ria do funcionalismo de Ipaus-
su, que foi a mudança do Regi-
me CLT para Estatutário, onde
demos oportunidade para outras
pessoas trabalharem no lugar
das que estavam aposentadas
e também, a oportunidade des-
sas pessoas sacarem o Fundo
de Garantia que deu mais de
quatro milhões de reais na so-
matória de todos os Fundos de
Garantia dos servidores, isso foi
uma injeção na economia do

município. Realmente foi um
ano administrativo e esse ano
de 2018, nós iniciamos traba-
lhando e viajando muito atrás
de recurso. Ficava muito tem-
po fora do município, mas sabí-
amos que por ser ano eleitoral,
precisávamos plantar essas
parcerias para o município po-
der executar todos esses inves-
timentos que somados dá mais
de quarenta milhões de reais
para Ipaussu, é quase o orça-
mento de um ano que nós con-
seguimos em recursos nesse
um ano e meio que estou à fren-
te do município então, no saldo
total acho que tem sido muito
positiva a avaliação. A gente
sente esse apoio da população
conosco nas tomadas de deci-
sões, sabemos que tem muita
coisa para ser feita ainda, mui-
ta, mas a gente sabe também as
nossas dificuldades, nós vivemos
num país ainda com uma crise
econômica e eu espero que
Ipaussu esteja muito bem admi-
nistrado e preparado para o de-
senvolvimento nos próximos
anos quando a economia entrar
no eixo”, ansiou Serginho.

CRÍTICAS
As duras tomadas de deci-

sões que não agradam a todos,
faz com que a administração
sofra com as críticas. “Sempre
coloco Deus à frente, porque
as pessoas realmente acabam
duvidando das nossas decisões
mas, a gente sabe do nosso pro-
pósito, o que é para o bem do
município. Sempre me mantive
firme nas decisões, sempre fui
muito transparente, muito de-
mocrático, muito de diálogo
com as pessoas, mostrando que
não penso no bem de uma pes-
soa apenas mas, no bem co-
mum e eu acho que um gestor
público tem que pensar desta
forma. As críticas quando cons-
trutivas são importantes pra
analisarmos melhor todas as si-
tuações agora, críticas destru-
tivas realmente é um trabalho
de oposição ou, de pessoas que
não gostam do nosso trabalho
então, é uma parte que quando
entrei na política, sabia que ia
passar, que não conseguiria
agradar a todos”, lamentou o
chefe do Executivo.

OPOSIÇÃO
Serginho garante que nun-

ca teve problemas de relacio-
namentos com ninguém.
“Como sou novo na política,
acho que isso com o passar dos
anos é natural que aconteça,
que eu tenha problemas de re-

lacionamento pessoal, mas
sempre respeitei as pessoas,
mesmo os adversários, eu sem-
pre coloquei isso, o respeito à
pessoa, agora, discordância na
parte política, isso é natural,
isso acontece. Eu sempre dei-
xei o diálogo sempre aberto a
todos e as pessoas que se
aproximarem para que a gen-
te consiga fazer um trabalho
cada vez melhor ao município,
estou à disposição, agora, se
for para benefício próprio, aí
não é essa administração que
vai fazer parte disso”, explicou.

EX-PREFEITO
Rumores pela cidade dão

conta de que Serginho virou às
costas para o ex-prefeito Luiz
Carlos Souto porem, o prefei-
to nega. “Não fui eu que virei
as costas, até porque fui leal
mesmo discordando às vezes
de alguns posicionamentos
dele, mas fui muito leal porque
conhecia o trabalho dele; ago-
ra, não posso dizer o mesmo
dele comigo então, se houve
um afastamento, penso eu que
não foi da minha parte. Sou
muito grato ao que o Luiz fez,
ao trabalho que ele fez, me sin-
to parte desse trabalho porque
acredito que eu posso ter aju-
dado, fui um vice atuante ao
lado dele, assim como eu te-
nho o Tiãozinho. Se amanhã ou
depois o Tião for prefeito e eu
por algum motivo não concor-
dar com o que ele faz, acho
que eu tenho que respeitar,
mas eu não posso tentar inter-
vir na administração dele até
porque ele é uma pessoa cor-
reta e honesta para poder to-
car o município, assim como eu
acho que o Luizão sempre me
viu, como uma pessoa correta
e honesta para poder dar con-
tinuidade no trabalho para
Ipaussu”, explicou Serginho.

ELEIÇÕES
Quanto aos nomes que o

chefe do Executivo apoiará para
as eleições de outubro, Sergi-
nho lembra que esse é o mo-
mento de dar retorno àquelas
pessoas que estenderam a mão
e confiaram em seu trabalho.
“Eu tenho uma grande gratidão
por vários deputados em espe-
cial, falando em estadual, ao
nosso deputado Campos Ma-
chado que foi um deputado que
não somente na minha gestão,
mas por muito tempo vem lu-
tando por situações muito posi-
tivas para o nosso município
como a questão do Fórum, o re-
curso de mais de um milhão que
ainda estamos buscando para

a revitalização da orla do Lago
como, o campo de grama sin-
tética e como os R$ 200 mil que
ele está disponibilizando para re-
capeamento; assim, da mesma
forma o Edson Giriboni que é
um deputado que tem uma his-
tória com Ipaussu, um deputa-
do que alertou o governador
Alckmin lá em 2012 sobre a si-
tuação da Raposo Tavares, ini-
ciou o processo de recupera-
ção da Raposo e é um dos de-
putados estaduais que mais en-
caminhou recursos ao nosso
município, desde quando ele foi
secretário de Saneamento en-
fim, muitas oportunidades; Ri-
cardo Madalena também que
é da nossa cidade, nos ajudou
com recurso de R$ 300 mil para
recapeamento e R$ 90 mil para
compra de uma Van; a deputa-
da Ana do Carmo que também
ajudou e, o Camarinha, deputa-
do muito atuante, conseguiu tra-
zer a Univesp que é uma Uni-
versidade Virtual ao município
e hoje nós temos oportunidade
de oferecer um ensino superi-
or a 100 jovens gratuitamente
no nosso município e isso foi
mérito do Vinicius Camarinha.
Em relação aos deputados fe-
derais, nós temos uma grande
parceria com o deputado Mil-
ton Monti que sempre nos aju-
dou mas, eu não posso deixar
de agradecer ao deputado Ca-
pitão Augusto que é da nossa
região, um cara que teve mui-
tas lutas importantes não so-
mente em relação aos recur-
sos, pois foi o deputado que mais
encaminhou recursos nos últi-
mos 4 anos para Ipaussu mas,
pela sua luta no Projeto Angra
Doce que está fomentando essa
questão do Turismo na nossa
região; na questão do Hospital
Oncológico de Ourinhos que
atende a toda região e outras
questões também que o depu-
tado tem atuado como foi a
questão da Rodovia Raposo Ta-
vares; o deputado Carlos Za-
rattini, um deputado que nos au-
xilia aqui com recursos todo ano,
um deputado do PT e o PT nós
temos essa proximidade não

somente com o PT daqui de
Ipaussu que tem nos apoiado
bastante mas, com o deputado
Carlos Zarattini que é um dos
campeões de recursos para o
município, além de outros tan-
tos que estão sempre nos auxi-
liando. A governo do Estado, eu
sou muito franco em dizer que
nunca vi nesse tempo que eu
convivi na política, um gover-
nador tão dinâmico, tão prático
e tão compromissado com o es-
tado de São Paulo e principal-
mente com os municípios, que
é o Márcio França. Ele tem ape-
nas quatro meses de governo e
já mostrou que é um homem
público muito eficiente e eu tor-
ço muito e estou apoiando de
peito aberto a candidatura do
governador Márcio França. E
para presidente, eu vou, não
somente pela minha opinião
como cidadão mas também
como político e meu Partido
PTB vai apoiar, é o Geraldo Al-
ckmin que eu apoio pelo homem
honesto e correto que foi frente
ao estado de São Paulo, mesmo
no período de crise econômica,
conseguiu levar o maior estado,
o estado mais rico porém, o es-
tado com a maior despesa, pas-
sar por esse momento de crise
com muita responsabilidade”,
enumerou Serginho.

CONSIDERAÇÕES
O prefeito Serginho aprovei-

ta para agradecer novamente
ao povo de Ipaussu pelo apoio,
compreensão e paciência. “Não
quero fazer uma administração
para quatro anos, mas para o
futuro da nossa cidade. Tenho
dois filhos pequenos, acho que
nossa cidade tem um grande
potencial e vou trabalhar em
cima disso. Espero que as pes-
soas possam realmente enxer-
gar que um governo não pode
pensar nas questões individuais,
tem que pensar no desenvolvi-
mento da cidade como um todo.
Esse é um ano muito importan-
te, um ano de eleições. Se hoje
estamos passando por alguma
dificuldade, essa dificuldade
veio devido a uma crise política
primeiramente e depois, econô-
mica, com questões de corrup-
ção mas, existem muitos políti-
cos honestos, honrados e tra-
balhadores no nosso país, bas-
ta as pessoas se alertarem a
isso, não venderem o voto e
principalmente, utilizar o voto
como a maior arma que o cida-
dão pode ter. Então, que as pes-
soas vão às urnas para poder
utilizar esse ferramenta de mu-
dança do nosso país”, pediu o
prefeito Serginho Guidio.

IPAUSSU

Continuação da página 4

Aninha e equipe no momento da distribuição das casinhas pet

Serginho e Tiãozinho recebendo as chaves da Patrulha
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IPAUSSU

Ipaussu se transforma em canteiro de obras; município
é o primeiro do estado com iluminação 100% em LED
Continuando com a entre-

vista, o prefeito Serginho Gui-
dio relatou as obras em anda-
mento e outras que deverão
se iniciar em breve entre elas,
a construção das 200 casas
populares através da CDHU
(Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional Urbano).

A empresa construtora já
está no município de Ipaus-
su aguardando apenas a or-
dem de início da Secretaria
que deve ocorrer, segundo o
prefeito, no máximo até 15
de agosto. A previsão de en-
trega é de dois anos e as
casas serão construídas em
etapas ou seja, inicia com a
construção de 60 casas, de-
pois mais 60 e por fim, o res-
tante até atingir as 200 ca-
sas. As inscrições das 200
unidades serão feitas após as
primeiras casas estiveram
com 70% concluídas.

“Isso não acaba com o dé-
ficit habitacional mas, existe
outro loteamento de mais 100
casas que estão próximas de
ser iniciadas. É uma parceria
com uma empresa privada e
essas casas também são de
extrema importância para o
município porque são casas
que podem ser financiadas
através do Programa “Minha
Casa, Minha Vida”. Tem mais
200 lotes dentro desse proje-
to e, outro loteamento com
mais 90 lotes que já foram to-
dos vendidos. Também exis-
tem outras empresas nos pro-
curando para construção de
mais casas. Vejo que Ipaussu
está se desenvolvendo porque
há demanda para moradias
então, o município está cres-
cendo e isso é muito impor-
tante”, contou o prefeito.

O projeto para a constru-
ção das 200 moradias se ini-
ciou em 2016 na administra-
ção do ex-prefeito Luizão
onde o prefeito atuava como
vice-prefeito porém, devido ao
alto custo das moradias, o pro-
jeto teve de ser refeito cor-
rendo risco de Ipaussu perder
a conquista. “Devido ao alto
custo das casas, aquele pro-
jeto ficou inviabilizado e, mes-
mo assinado, correu o risco
de não acontecer. Tivemos
portanto, juntamente com a
CDHU, que reformular esse
projeto para tentar reduzir o
custo e foi isso que nós fize-
mos. Nós reduzimos o valor
de cada casa no orçamento

que era de R$ 115 mil e bai-
xamos para R$ 103 mil, o que
viabilizou essas construções”,
explicou Serginho Guidio.

NOVO DISTRITO
Quanto a finalização do

Novo Distrito Industrial, o
prefeito Serginho garante que
está próximo da realidade.
“Estamos nas tratativas com
a CPFL que exige prazos e é
um processo burocrático
mas, acredito que ainda essa
semana, será ligada a ener-
gia do Novo Distrito”, anun-
ciou o prefeito que já fez toda
parte que cabe à administra-
ção, como instalação de ilu-
minação e cabeamento. “A
partir do momento que a ener-
gia for ligada, as empresas já
poderão se instalar no local.
Já tem algumas empresas in-
teressadas, outras já fecharam
a parceria e conseguiram os
lotes para se instalar lá. O de-
putado Capitão Augusto nos
contemplou com um convê-
nio de R$ 400 mil que está
sendo utilizado para asfalto
e calçadas no local, o que vai
ajudar a conseguir estrutu-
rar ainda mais o Novo Dis-
trito”, disse o prefeito.

ASFALTO
O trabalho de asfaltamen-

to no município tem sido in-
tensificado desde o início da
administração. “Começamos
agora uma etapa de recapea-
mento e pavimentação de
uma área muito importante
que é o acesso ao Distrito In-
dustrial antigo, onde nós temos
lá a Fábrica da Casmavi, uma
empresa importante que gera
mais de 200 empregos em
Ipaussu e também, ao restan-
te desse Distrito. Também ire-
mos fazer o asfalto do pátio
da Rodoviária e estamos fa-
zendo recapeamento de algu-
mas ruas na Onofre Ortiz, Cô-
nego Nazareno e na Avenida

Antônio Samadello”, contou o
prefeito que pretende recape-
ar e asfaltar mais ruas após o
período eleitoral, entregando a
administração com 100% de
ruas recapeadas.

CAMPO SINTÉTICO
A prefeitura está constru-

indo um campo sintético na
Vila Nova que está quase
pronto e outro também, no
Bairro Cônego Nazareno que
receberá ainda, uma pista de
skate e reforma da quadra
poliesportiva. “Esta obra está
atrasada mas, dentro dos pró-
ximos 30 dias a empresa deve
terminar a parte dela e a pre-
feitura em conjunto, vai fazer
toda a infraestrutura no entor-
no dessa obra. São dois cam-
pos sintéticos que devemos
entregar nos próximos 30 e 60
dias”, explicou o prefeito que
já conquistou outro campo de
grama sintética com academia
ao ar livre para a Praça do
Garrocino. O convênio já foi
assinado, está aguardando a
liberação do pagamento e sua
construção deve ocorrer após
o período eleitoral.

CRAS
Também está em anda-

mento a construção de um
CRAS (Centro de Referência
de Assistência Social) no
Bairro Pedro Rosin, que irá
atender também a população
do Cônego Nazareno e desse
novo bairro onde serão cons-
truídas as 200 casas. Essa
obra deve ser entregue em
janeiro de 2019 e foi possível
através de recurso do depu-
tado Carlos Zarattini.

PRAÇA DA BÍBLIA
Está sendo feito calçamen-

to, iluminação de Led, ilumi-
nação decorativa e amplian-
do o espaço onde são realiza-
dos os cultos na Praça da Bí-
blia. “Nós tivemos um proble-
ma e estamos redefinindo
esse projeto porque tem que
passar pela aprovação da
Caixa e isso acabou atrasan-
do um pouco, mas estamos
terminando essas tratativas
para que a obra dê seguimen-
to. Apesar de continuar sen-
do uma representatividade
dos evangélicos, a Praça da
Bíblia vai poder ser utilizada
também para cultos e batis-
mos”, explicou Serginho.

JARDIM DO LAGO
Com recurso próprio, está

sendo feito todo o calçamen-
to do Jardim do Lago que é
um bairro novo no município.
“Queremos fazer tanto o as-
falto quanto a calçada nos lo-
cais que ainda não possuem,
porque achamos importante
não somente valorizar quem
anda de carro, mas também o
cidadão que precisa utilizar
esse passeio público. Tam-
bém iniciamos uma etapa des-
se calçamento no Distrito In-
dustrial antigo e faremos tam-
bém em alguns trechos da ci-
dade onde não tem calçada”,
contou o prefeito.

LAGO MUNICIPAL
A prefeitura tinha previsão

de iniciar uma recuperação do
leito do Lago esse ano mas,
devido a tantos compromissos
com convênios, isso não foi
possível. “Temos um proble-
ma sério porque precisamos
esvaziar o Lago e limpar o lei-
to dele e esse serviço só é
possível em período de estia-
gem como foi agora mas, de-
vemos entrar no período de
chuva então, não dá mais tem-
po. A previsão nossa é que
abril de 2019 a gente faça esse
serviço para liberar até para
esportes como caiaque e tam-
bém stand up no Lago”, con-
tinuou o prefeito que tem ain-
da um projeto de revitalização
na orla do Lago. “É um proje-
to onde o município foi pré-
selecionado com um recurso
do FID (Fundo de Interesses
Difusos) da Secretaria da Jus-
tiça e da Defesa da Cidada-
nia e a gente está contando
com ele para revolucionar
essa estrutura turística que a
gente considera em torno do
Lago Municipal”, explicou.

FÓRUM
A construção do prédio do

Fórum é a maior obra já rea-
lizada em Ipaussu e um so-
nho de todos os ipaussuenses.
“Já tivemos uma reunião com
os engenheiros da Secretaria
e estamos fazendo algumas
adequações nas redes de
água, esgoto e distribuição de
energia elétrica para esse
novo empreendimento que é
uma obra de mais de R$ 12
milhões do governo do esta-
do de São Paulo e vai trazer
também muito desenvolvi-
mento a nossa cidade, prin-
cipalmente no Bairro Jardim
dos Brilhantes e Cocajá”, fa-
lou o prefeito.

O novo Fórum está sendo
construído na Avenida Emília
Rodrigues de Moraes Leite,
no Bairro Jardim dos Brilhan-
tes. As obras devem iniciar
em novembro, após período
eleitoral e a entrega deve
ocorrer no final de 2019.

REVITALIZAÇÃO
Também deverá ser feita

em breve, a revitalização da
Praça Garrocino que é um
pedido dos moradores daque-
le bairro que há muito tempo
não tinha investimento volta-
do ao lazer e prática esporti-
va. O recurso no valor de R$
300 mil conquistado através
do deputado Capitão Augus-
to, já foi assinado. “Lembran-
do que tem a construção do
campo sintético e da acade-
mia do Ar Livre esses, com
recurso do estado mas com
apoio do deputado Campos
Machado e também, vai ter
toda troca de iluminação, cal-
çamento, bancos, pergolado e
o parquinho para as crianças.
Também teremos em breve,
a revitalização da Avenida
Emília Rodrigues de Moraes
Leite que é a antiga Avenida
da Saudade, o principal aces-
so de nossa cidade através do
trevo de Ourinhos e é uma
Avenida que nós enfrenta-
mos um grande problema no
calçamento onde teremos
que reformá-lo totalmente,
trocar a iluminação por Led
e iluminação central dos can-
teiros. Isso foi possível atra-
vés de uma emenda do de-
putado Roberto de Lucena,
no valor de R$ 500 mil”, ex-
plicou Serginho.

ILUMINAÇÃO
Outra questão importante

que tem dado notoriedade no
município, é a troca de ilumi-
nação por Led. “Começamos
um projeto no ano passado,
por obrigatoriedade que o Tri-
bunal de Contas nos apontou.

Nós devíamos instaurar a taxa
de iluminação e tínhamos um
problema sério na questão da
manutenção da iluminação de
Ipaussu qual, antigamente não
era do município e sim do go-
verno federal e verificando
isso, busquei contratar um
engenheiro elétrico e inicia-
mos um processo para fazer
um estudo para executarmos
a troca de toda iluminação do
município pelo Led, que é uma
nova tecnologia que consome
menos energia e tem pouca
manutenção. Fizemos esse
projeto e conseguimos recur-
sos para executar 100% dele
ou seja, já iniciamos essa ins-
talação, graças ao recurso que
o governador Márcio França
aportou para o nosso municí-
pio juntamente com alguns re-
cursos de deputados estadu-
ais como o deputado Edson
Giriboni que destinou mais R$
400 mil para essas benfeitori-
as. Ipaussu até o final de 2018
será a primeira cidade do país,
com toda iluminação 100%
com Led e isso traz maior se-
gurança, maior conforto, eco-
nomia e durabilidade das lu-
minárias, o que vai reduzir
também o custo da manuten-
ção para o município”, contou
o chefe do Executivo.

O próximo passo, segundo
Serginho, é trocar a ilumina-
ção das praças também por
Led mas, o primeiro passo
realmente é a iluminação pú-
blica devido o fator seguran-
ça que ela traz.

Também será feita a recu-
peração das vias e pintura vi-
ária nas ruas do município.
“Estamos inclusive compran-
do um aparelho, no valor de
R$ 30 mil, para fazer essa pin-
tura que vai beneficiar o mu-
nicípio de uma forma mais
rápida e econômica porque
gasta menos tinta também”,
concluiu Serginho.

Recape e asfalto estão sendo feitos em várias ruas
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Diário Oficial divulga contratação
das obras de recuperação da

segunda fase da Raposo Tavares

Foi publicado na terça-fei-
ra, 31 de julho, no Diário Ofi-
cial do Estado, os contratos
das empresas vencedoras da
licitação e suas respectivas
demandas, que vão recuperar
a SP-270 (Rodovia Raposo
Tavares) no trecho que com-
preende as cidades de Itape-
tininga, Angatuba, Campina de
Monte Alegre, Paranapanema
e Itaí, dando assim prossegui-
mento à segunda e última fase
da recuperação da rodovia.

Para o deputado Ricardo
Madalena, presidente da Fren-
te Parlamentar em Defesa da
Duplicação da SP-270, a pu-
blicação no Diário Oficial do
Estado, nesta terça, desta úl-
tima etapa da recuperação,
demonstra o ótimo trabalho
que o governador Márcio
França está realizando, ao
dar o quanto antes o prosse-

guimento às obras. “Trata-
se de um governo sério e
transparente, que prioriza o
interior do Estado.”

Madalena faz questão de
recordar que a luta foi inicia-
da em 2013, quando era su-
perintendente do DNIT-SP, e
foram coletadas mais de seis
mil assinaturas em abaixo-as-
sinado. “Acompanhado de
vários prefeitos da região, en-
tregamos o abaixo-assinado
ao secretário Estadual de
Transporte da época”, lembra.

As obras da primeira fase,
entre Ourinhos e trevo de Itaí
começaram pela cidade de
Chavantes. A segunda fase,
de Itapetininga ao trevo de
Itaí, deve ter início nas próxi-
mas semanas. A previsão de
entrega de todo o trecho de
mais de 200 km recuperados
é segundo semestre de 2019.

O empreendimento –
Em sua totalidade, as obras na
SP-270 foram divididas em
oito lotes e cobrirão 204 qui-
lômetros da rodovia, localiza-
dos entre os municípios de Ita-
petininga e Ourinhos. Estão
previstas a duplicação de 50,4
quilômetros da rodovia, im-
plantação de 118,8 quilôme-
tros de terceiras faixas (em
ambos os lados da rodovia),
recuperação de 153,5 quilô-
metros de pistas simples e
acostamentos, e revitalização
completa da sinalização. Se-
rão implantados 21 novos dis-
positivos de acesso e outros
14 dispositivos existentes re-
ceberão melhorias e aprimo-
ramentos. Também serão
construídas 3 novas passare-
las e 1 viaduto.

As melhorias viárias que
serão implantadas na Rodovia
Raposo Tavares ampliarão a
capacidade de tráfego e as
condições de segurança, ele-
vando os níveis de conforto
para quem se utiliza da rodo-
via.. O investimento ainda
contribuirá para impulsionar o
desenvolvimento socioeconô-
mico da região, com maior de-
senvoltura no escoamento da
produção agrícola, industrial e
no deslocamento da popula-
ção da região.

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Médicos e profissionais da enfermagem participam
de curso da Sociedade Paulista de Pediatria

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato nº 136/2018 – Concorrência Pública nº 01/2018
Processo nº: 2261/2018
Contratante: Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo
Contratado: Banco Bradesco S/A
Objeto: Contratação de estabelecimento bancário para a cen-

tralização dos serviços de pagamento das remunerações e
salários dos servidores e agentes políticos da Prefeitura Muni-
cipal de Espírito Santo do Turvo, mediante crédito a ser efetua-
do em contas-salário ou equivalentes, sem qualquer custo ou
ônus para os servidores ou agentes políticos.

Vigência: De 30/07/2018 a 30/07/2023
Valor: R$ 160.500,00

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Aconteceu na Santa Casa
de Misericórdia de Santa Cruz
do Rio Pardo, entre os dias 28
e 30 de julho, o Curso de Re-
animação Neonatal da Socie-
dade Paulista de Pediatria.

A formação teve como ins-
trutora a médica pediatra, Ana
Tomie Nakayama Kurauchi.

Foram oito horas de curso
com módulos teóricos e prá-
ticos na recepção do recém-
nascido normal e com asfi-
xia neonatal.  O público alvo
foi composto por médicos e
profissionais da enfermagem
da Uti Neonatal, Maternida-
de e Centro Cirúrgico. Um
total de 20 colaboradores par-
ticipou da formação.

O objetivo foi de treinar

médicos e toda equipe de
enfermagem para melhoria
no atendimento na recepção
do recém-nascido diminuin-
do mortalidade e morbida-
de neonatal.

A médica pediatra, Katia
Henares ressalta a importân-

cia da atualização dos pro-
fissionais. “Pois todo o hos-
pital onde são realizados par-
tos tem que ter ao menos um
profissional habilitado no
curso de reanimação”.

O curso recebeu patrocínio
da UNIMED.

“Após este curso a equipe
médica e enfermagem estará
atualizada com as novas Nor-
mas de reanimação neonatal
e melhor habilitada para cum-
primento dos protocolos da re-
cepção do recém-nascido”, fi-
naliza Dra. Katia.

A atualização constante
dos profissionais é uma das
metas do hospital para garan-
tia de atendimento de exce-
lência aos pacientes.

Médica, Ana Tomie
Nakayama Kurauchi foi a

instrutora do curso

Médicos participam de Curso de Reanimação Neonatal
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Idoso sofre mal súbito
enquanto dirigia e provoca

acidente no centro

Um acidente de trânsito
movimentou equipes do
SAMU e do Corpo de Bom-
beiros de Santa Cruz do Rio
Pardo na tarde da quarta-fei-
ra (01). Conforme acompa-
nhou o REPÓRTER NA
RUA, um idoso de 66 anos
que conduzia um veículo pela
Ladeira São Domingues, te-
ria sofrido um mal súbito e
perdido o controle do automó-
vel. Segundo uma testemunha
que visualizou o exato mo-
mento do acidente, o homem
teria parado o carro na via e
demonstrava estar sofrendo
um mal súbito. “Eu estava na
outra calçada; quando tentei
me aproximar para ajudar, ele
arrancou com o carro e bateu
contra o outro veículo que es-
tava estacionado metros há
frente. Depois disso o carro

dele voltou de ré, desgover-
nado e atingiu o poste de ener-
gia”, contou a mulher. Rapi-
damente as equipes de socor-
ro foram direcionadas para o
local e deram início ao resga-
te. Em certo momento, o ho-
mem demonstrou nervosismo
e não se recordava do que
havia acontecido. Ele foi en-
caminhado pelo Samu para a
Santa Casa de Misericórdia,
onde ficou sob cuidados mé-
dicos. O homem de 66 anos
conduzia uma Renault Duster;
ele atingiu um veículo Nissan
Versa que estava devidamen-
te estacionado e teve danos
de grande monta na parte tra-
seira. A ocorrência foi regis-
trada pela Polícia Militar como
acidente de trânsito com víti-
mas e o local foi periciado
pela Polícia Científica.

Polícia detém dupla por tráfico em Sodrélia
Uma denúncia anônima le-

vou a Polícia Militar de Santa
Cruz do Rio Pardo até a esco-
la “Oswaldo Salles”, no Dis-
trito de Sodrélia, onde segun-
do o denunciante, quatro sus-
peitos estavam no interior do
prédio. Conforme acompa-
nhou o REPÓRTER NA
RUA, a equipe composta pelo

Sargento PM Júlio César,
Cabo PM Leonardo, com
apoio do Cabo PM Xavier e
Soldado PM Fabiano, foram
direcionados até o distrito, afim
de averiguar uma denúncia de
invasão num prédio público,
onde funcionava uma escola,
que atualmente está fechada.
Após colher informações so-

bre os invasores do local, os
PMs fizeram o cerco e perce-
beram o exato momento em
que um grupo correu, por se
assustarem com a chegada da
Polícia. Dois jovens foram al-
cançadas e detidos pelos poli-
ciais e para a surpresa dos pa-
trulheiros, eles estavam pican-
do e embalando drogas. A du-
pla, sendo um menor de idade,

confessou que o local estava
sendo utilizado como ponto de
tráfico. Com isso eles recebe-
ram voz de prisão e apreen-
são e foram conduzidos para
o plantão policial, onde a ocor-
rência foi apresentada peran-
te autoridade responsável, que
ratificou o flagrante e despa-
chou os indivíduos para a ca-
deia pública.

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Trabalhador corta perna com serra mármore
Um homem ficou ferido no

começo da manhã desta quar-
ta-feira (01) após um aciden-
te de trabalho, na área rural
de Santa Cruz do Rio Pardo.
Conforme acompanhou
o REPÓRTER NA RUA, a
Polícia Militar e a equipe
avançada do Samu foram aci-
onadas para prestar socorro
a um homem que teria corta-
do a própria perna com uma
serra mármore, após um inci-
dente de trabalho, numa chá-
cara próximo ao Chapadão do
Suco. Pelo local, a equipe

médica do Samu encontrou o
homem com ferimentos gra-
ves na altura do joelho, per-
dendo bastante sangue. Ele
rapidamente foi imobilizado e
colocado na viatura UTI Mó-
vel do Samu e transportado
para o hospital. A vítima não
conseguiu detalhar as causas
do incidente. Segundo a PM,
o homem estava cortando
uma madeira, quando a serra
elétrica escapou e atingiu a
perna do trabalhador. “Ele le-
vou bastante sorte. Quase que
atingiu uma das veias”, disse

um dos PMs que atendeu a
ocorrência. O homem que não

teve a identidade revelada,
não corre risco.
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Diversas atividades são realizadas
nas “Férias Esportivas”

Com total apoio da Pre-
feitura Municipal, mais um
evento esportivo foi realiza-
do pela Secretaria Munici-
pal de Esportes de São Pe-
dro do Turvo.

As férias escolares che-
garam e com elas, as “Férias
Esportivas” ou seja, para que
as crianças e adolescentes
não ficassem ociosos, o se-
cretário de Esportes Geova-
ne Gonçalves, desenvolveu
diversas atividades de 17 a
27 de julho, a fim de interagir
com as crianças, adolescen-
tes e familiares.

“Durante as férias eles
querem se divertir, foi onde
tivemos a ideia de reunir a
galerinha e realizar este
evento. A equipe da Secre-
taria de Esportes esteve em-
penhada nestes dias para que
nossas crianças e adolescen-
tes aproveitassem da melhor
forma estas férias e, devido
ao sucesso obtido pela acei-
tação dos participantes e das
famílias, muitos pais estive-
ram presentes e acompanha-
ram todos os dias férias es-
portivas dos seus filhos que,
além de diversão foi educati-
va. Isto é de extrema impor-
tância, o vínculo familiar, o in-
centivo do pai ao filho por es-
tar participando do esporte e
também, do filho ver o pai ao
lado dele participando da sua

vida”, explicou o secretário.
As atividades foram as

mais diversificadas possíveis,
tais como: gincana; Copa do
Mundo de Futsal Infantil, mas-
culino e feminino, dos 06 aos
17 anos; atividades recreati-
vas e visitas aos setores ad-
ministrativos da Prefeitura;
Torneio de Vôlei Infantil e
Festival de Atletismo; show
de talentos; entrevista com a
vice-prefeita Bete Pedron;
Torneio de Ping Pong; Festi-
val de Pipas com entrega de
pipas, rabiolas e linhas às cri-
anças que contou ainda, com
a presença do policial Militar
João Paulo que esteve no lo-
cal explicando os perigos do
uso do cerol nas linhas; teve
ainda o Acampadentro ou
seja, um acampamento den-
tro do ginásio com muitas ati-
vidades, lanches, suco e Ses-
são Cinema com pipoca; tam-
bém teve Caça ao Tesouro que
na verdade, eram balas e do-
ces escondidos no ginásio
onde ao localizarem, foram
divididos entre os participan-
tes que ainda saborearam um
delicioso cachorro quente.

“Foi muito gratificante ver
a satisfação dos participantes
e principalmente dos pais que
nos confiaram mais esta ta-
refa. Gostaria de ressaltar o
empenho da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes, a todos
que compraram a ideia desde
o começo e mergulharam de
cabeça para realizarmos as
“Férias Esportivas” em nos-

sa cidade. Quero agradecer o
setor Social e as pessoas que
preparavam com muito amor
o lanche de nossas crianças.
Vale dizer que todos os dias
eram servidos lanches ou
melhor dizer, todos os dias são
servidos lanches nos projetos
esportivos de São Pedro do
Turvo. Agradecer também
aos amigos parceiros da Polí-
cia Militar pelo respaldo de
sempre; aos pais que junta-
mente com as crianças aderi-
ram as atividades que também
foram dias de aprendizado,
pois trabalhamos a inclusão
social, trabalho em equipe e a
formação do ser humano. Isso
superou nossas expectativas
e mostrou que estamos no
caminho certo. Por fim, que-
ro agradecer o total apoio que
recebemos do prefeito Mar-
quinho Pinheiro e da vice-pre-
feita Bete Pedron. Sozinho
não se faz nada mas, se cada
um se esforçar e fazer uma
parte, podemos ir muito longe
sempre pedindo a Deus o ca-
minho, a sabedoria e tendo fé”,
completou Geovane que já
está pensando em algo maior
para as próximas férias. “Mas
iremos planejar e programar
para que nossas crianças te-
nham férias divertidas e edu-
cativas. Agradeço a todos de
coração e que Deus os aben-
çoem”, finalizou o secretário.
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Editais de proclamas
Marcelo Cacciacarro Soares, Oficial de Registro Civil das Pes-

soas Naturais e Tutelas da Sede deste Município e Comarca de
Santa Cruz do Rio Pardo, neste Estado, FAZ SABER, que pretendem
casar-se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo 1525
do Código Civil Brasileiro:

1. ROGÉRIO DIAS e FERNANDA RAQUEL DE OLIVEIRA. Ele, natural
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido aos vinte e
sete de fevereiro de um mil novecentos e sessenta e três (27/02/1963),
profissão serviços gerais, estado civil solteiro, domiciliado e residente à
rua Angelo Ferrazini, 109, Vila Saul, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filho de WALDEMAR DIAS e de dona JULIA
LUIZA DIAS. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São
Paulo, nascida aos  vinte e quatro de junho de um mil novecentos e
oitenta e dois (24/06/1982), profissão doméstica, estado civil solteira,
domiciliada e residente à rua Angelo Ferrazini, 109, Vila Saul, na cidade
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ RODRI-
GUES DE OLIVEIRA e de dona MARIA PEDRO DE OLIVEIRA.

2. CELSO DOS SANTOS e CRISTIANE DE FATIMA CAMARGO. Ele,
natural de Santo Antônio da Platina, Estado do Paraná, nascido aos três
de novembro de um mil novecentos e setenta e quatro (03/11/1974),
profissão serviços gerais, estado civil solteiro, domiciliado e residente à
Sítio Santa Maria, Sodrelia, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Esta-
do de São Paulo, filho de ALCIDES BENEDITO DOS SANTOS e de dona
BENEDITA IZIDORO DOS SANTOS. Ela, natural de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  vinte e seis de agosto de um
mil novecentos e oitenta e dois (26/08/1982), profissão do lar, estado
civil solteira, domiciliada e residente à Sítio Santa Maria, Sodrelia, na
cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de LEO-
NIDO LUIZ DE CAMARGO e de dona NEUCI PEREIRA DE CAMARGO.

3. JOÃO PAULO DAMIÃO e JOYCE CRISTINA BARBOSA. Ele, natu-
ral de Ipaussu, Estado de São Paulo, nascido aos doze de agosto de um
mil novecentos e noventa (12/08/1990), profissão pedreiro, estado civil
solteiro, domiciliado e residente à rua Antonio Fonsati, 125, Jardim Fernan-
da, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
JOÃO BATISTA DAMIÃO e de dona VALDENIS RAMOS DAMIÃO. Ela, na-
tural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  nove
de março de um mil novecentos e noventa e dois (09/03/1992), profissão
auxiliar administrativo, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua
Capitão Joaquim Pio da Silva, 93, Vila Fabiano, na cidade de Santa Cruz do
Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de MARCOS ANTONIO BARBOSA e
de dona CELIA LUCIA GONZAGA BARBOSA.

4. CILSO ROGERIO ALVIM e ELIDIANE CLAUDINO. Ele, natural
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido aos vinte e
três de agosto de um mil novecentos e setenta e seis (23/08/1976),
profissão balconista, estado civil divorciado, domiciliado e residente à
rua Romeu José Batista, 296, Jardim Brasilia, na cidade de Santa Cruz
do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de JOÃO APARECIDO ALVIM e
de dona MARIA APARECIDA CAMARGO ALVIM. Ela, natural de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  quatorze de
julho de um mil novecentos e oitenta e cinco (14/07/1985), profissão
operadora de caixa, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua
Romeu José Batista, 296, Jardim Brasilia, na cidade de Santa Cruz do
Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ OTAVIO CLAUDINO e de
dona ANA CLEIDE FRANCISCO CLAUDINO.

5. RODRIGO GABRIEL e SUELI FERREIRA BATISTA. Ele, natural
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido aos vinte
e nove de abril de um mil novecentos e setenta e seis (29/04/1976),
profissão frentista aposentado, estado civil solteiro, domiciliado e
residente à rua Francisco Domingues Zanette, 88, Oswaldo Cortela,
na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
JOSÉ GABRIEL e de dona MARIA ANGELA GABRIEL. Ela, natural de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  vinte e
oito de junho de um mil novecentos e oitenta (28/06/1980), profissão
frentista, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua Francisco
Domingues Zanette, 88, Oswaldo Cortela, na cidade de Santa Cruz
do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de ALDIVINO BATISTA e de
dona ODILCE FERREIRA BATISTA.

6. GIOVANI BERTACCI e CRISTIANE DE FATIMA BATISTA FES-
TRATI. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascido aos quinze de outubro de um mil novecentos e noventa e
sete (15/10/1997), profissão serviços gerais, estado civil solteira,
domiciliado e residente à rua Jovino Botelho de Souza, 88, Itaipu, na
cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
LUIZ CARLOS BERTACCI e de dona SILVANA MESSIAS LOPES BER-
TACCI. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascida aos  treze de fevereiro de dois mil e dois (13/02/2002),
profissão do lar, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua
Jovino Botelho de Souza, 88, Itaipu, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filha de CRISTIANO TEODORO FESTRATI
e de dona ANDREIA DE FATIMA BATISTA FESTRATI.

7. PAULO SERGIO VIDOR ZILIO SILVA e LAIANA CAROLINE DI-
ONIZIO. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascido aos trinta de julho de um mil novecentos e oitenta e oito (30/07/
1988), profissão auxiliar administrativo, estado civil solteiro, domicilia-
do e residente à rua Joaquim Manoel de Andrade, 450, Centro, na
cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
PAULO SERGIO SILVA e de dona KATIA VIDOR ZILIO SILVA. Ela, natural
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  primei-
ro de setembro de um mil novecentos e noventa e dois (01/09/1992),
profissão analista de credito, estado civil solteira, domiciliada e resi-
dente à rua Silvio Franciscon, 156, Jardim Brasilia, na cidade de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de VALDECI DIONIZIO e
de dona JANE SILVIA BEARARI DIONIZIO.

8. HELIO FERREIRA JUNIOR e SUELEN BARRANCO CANAVER.
Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nasci-
do aos vinte de maio de um mil novecentos e oitenta e nove (20/05/
1989), profissão corretor de seguros, estado civil solteiro, domicilia-
do e residente à rua Joaquim Bressani Negrão, 306, Jardim Eldorado,
na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de
HELIO FERREIRA e de dona LUCIA ALVES DE MIRA FERREIRA. Ela,
natural de Japurá, Estado do Paraná, nascida aos  dezenove de maio
de um mil novecentos e oitenta e nove (19/05/1989), profissão médi-
ca, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua Joaquim Manoel
de Andrade, 1034, Chácara Peixe, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filha de EDSON CANAVER e de dona
SUELI DE FÁTIMA BARRANCO CANAVER.

9. ANDERSON RAIMUNDO GOMES e JANASIANE JESSICA TA-
VARES DA SILVA. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de
São Paulo, nascido aos vinte e seis de março de um mil novecentos e
oitenta e oito (26/03/1988), profissão ajudante de motorista, estado
civil solteiro, domiciliado e residente à avenida Fabiano Pereira da Sil-
va, 140, Vila Fabiano, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de
São Paulo, filho de DANIEL RAIMUNDO GOMES e de dona BENEDITA
APARECIDA CUNHA GOMES. Ela, natural de São Paulo, Estado de São
Paulo, nascida aos  dezesseis de maio de um mil novecentos e oitenta
e oito (16/05/1988), profissão do lar, estado civil divorciada, domicilia-
da e residente à avenida Fabiano Pereira da Silva, 140, Vila Fabiano,
na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de
JONAS TAVARES DA SILVA e de dona QUITERIA CLEMENTE DA SILVA.
(Conversão União Estável).

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Marcelo Cacciacarro Soares

Oficial de Registro Civil
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Campanha de vacinação contra
sarampo e poliomielite começa hoje

O Ministério da Saúde, jun-
tamente com as Secretarias
Estaduais e Municipais de
Saúde, está realizando de 4 a
31 de agosto, a Campanha
Nacional de Vacinação con-
tra a Poliomielite e contra o
Sarampo, tendo como dia de
D, de mobilização o 18 de
agosto, sábado, onde todas as
Unidades de Saúde estarão
abertas das 8 às 17 horas.

Essas estratégias têm como
objetivo manter elevada cober-
tura vacinal contra a poliomie-
lite nos municípios, visando
evitar a reintrodução do vírus
selvagem da poliomielite, bem
como vacinar os menores de
cinco anos de idade contra o
sarampo e a rubéola, para
manter o estado de eliminação
dessas doenças no país.

A população alvo desta

ação é composta de crianças
de um ano até quatro anos, 11
meses e 29 dias, todas as cri-
anças dentro dessa faixa etá-
ria deverão comparecer a
uma Unidade de Saúde muni-
da de sua carteira de vacina-
ção independentemente de
sua situação vacinal.

No que se refere à polio-
mielite, esta é uma doença in-
fectocontagiosa viral aguda,
caracterizada por um quadro
de paralisia flácida, de início
súbito. A transmissão ocorre
por contato direto pessoa a
pessoa, pela via fecal-oral
(mais frequentemente), por
objetos, alimentos e água con-
taminados com fezes de do-
entes ou portadores, ou pela
via oral-oral, através de gotí-
culas de secreções da orofa-
ringe (ao falar, tossir ou es-
pirrar). O último caso de poli-
omielite no Brasil ocorreu em
1989 e desde 1990.

O Sarampo é uma doença
transmitida diretamente, de
pessoa a pessoa, geralmente
por tosse, espirros, fala ou res-
piração, por isso a facilidade
de contágio da doença.

Os sintomas iniciais apre-
sentados pelo doente são: fe-
bre acompanhada de tosse
persistente, irritação ocular,
coriza e congestão nasal e
mal-estar intenso. Após estes
sintomas, há o aparecimento
de manchas avermelhadas no
rosto, que progridem em dire-
ção aos pés, com duração
mínima de três dias. São co-
muns lesões muito dolorosas
na boca. A doença pode ser
grave, com acometimento do
sistema nervoso central e
pode complicar com infecções
secundárias como pneumonia,
podendo levar à morte.

A campanha será somente
uma intensificação para crian-
ças de 1 a 4 anos 11 meses e
29 dias, as pessoas com ida-
de a partir de cincos anos de
idade devem procurar uma
Unidade de Saúde rotineira-
mente para a atualização de
sua carteira de vacinação,
para receber doses de vaci-
nas como, Dupla Adulto (té-
tano e difteria), febre amare-
la, hepatite B e tríplice Viral
(que protege contra Sarampo,
Caxumba e Rubéola).

Merendeiras do município
passam por curso de capacitação

As merendeiras do municí-
pio de Santa Cruz do Rio Par-
do passaram por um curso de
capacitação que foi realizado
entre os dias 05 e 13 de julho,
ministrado pelas nutricionistas
do Departamento de Alimen-
tação Escolar Ana Beatriz
Sanson, Ligia Dinara Donizet-
ti Reis e Priscila Angélica Car-
rere Rosini com a presença da
Diretora do Departamento de
Merenda Escolar, Lidamaris
Priscila Scatamburlo.

Mais de 75 merendeiras da
rede municipal que trabalham
em CEIM’s, CEIJ’s, EMEI’s,
escolas municipais (EMEF e
EMEIEF) e escolas estaduais
aprenderam e foram treinadas
com temas de “Boas Práticas
de Fabricação e Dinâmicas do
Programa FNDE (Fundo Na-
cional de Desenvolvimento da
Educação)”.

Já no dia 30 de julho, nove
cozinheiras de entidades como
APAE, Centro Social São
José e Lar da Criança Fermi-

no Magnani também partici-
param de uma capacitação
com temas de “Boas Práticas
de Fabricação”.

REGIÃO

Mega-sena segue
acumulada e pode pagar

hoje, R$ 30 milhões
A Mega-Sena acumula no-

vamente e pode pagar hoje, 04,
o prêmio de R$ 30 milhões ao
apostador que acertar os seis
números da sorte. O concurso
2.065 será sorteado a partir das
20h (horário de Brasília) no Ca-
minhão da Sorte da CAIXA que
está em Catalão (GO).Caso
apenas um ganhador leve o prê-
mio da Mega-Sena e aplique
todo o valor na Poupança da

CAIXA, receberá aproximada-
mente R$ 111 mil em rendimen-
tos mensais. O valor também
seria suficiente para adquirir 10
apartamentos de luxo, nas me-
lhores localizações do país, mo-
biliados e com carro na gara-
gem. A aposta mínima na
Mega-Sena custa R$ 3,50 e
pode ser feita até as 19h (horá-
rio de Brasília) em qualquer lo-
térica do país.



Sábado, 04 de agosto de 2018 - 11 -

ESPÍRITO SANTO DO TURVO

Grupo da Alegria visitam Ocauçu
Acompanhados pela equipe técnica do CRAS e Secretaria Municipal de Assistência
Social de Espírito Santo do Turvo, os idosos do “Grupo da Alegria” desfrutaram

de um dia de descanso e lazer no município de Ocauçu/SP.
O passeio na Estância Turística Paraíso do Lazer aconteceu no dia 27 de julho.

Durante o passeio puderam andar de pedalinho, desfrutar das piscinas aquecidas,
pesca esportiva, entre várias outras atividades de recreação e lazer e ainda, saborea-

rem um delicioso café da manhã, almoço e café da tarde julino.
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Transporte voltou a
funcionar desde segunda-
feira, 30 de julho de 2018


